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SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº 72-2019 1 

Acta correspondiente a la Sesión Extraordinaria número setenta y dos  - dos mil diecinueve 2 

celebrada el veintiuno de noviembre de dos mil diecinueve en El Salón Comunal de San 3 

Josecito, dando inicio a las diecinueve horas. Contando con la siguiente asistencia:  Regidores 4 

Propietarios: Manuel Antonio Rodríguez Segura (Presidente), Tatiana María Contreras 5 

Castillo, Luisa María Fonseca González, Freddy Vargas Venegas, Regidores Suplentes: 6 

Kenner Alberto Arrieta Zamora, Sherleniey Chaves Carballo cc Shirlene Chaves Carballo, 7 

Andrés Chaves Zamora,  Kattya Villalobos Zamora, María Felicia Valerio Madrigal, Síndicos 8 

Propietarios: Aura Violeta Acosta Montero, Randall Sánchez González, Francisco Javier 9 

Madrigal Madrigal, Norma Paniagua Sánchez, Síndicos Suplentes: Milena Villalobos 10 

Madrigal, Luis Alberto Acuña Cerdas, Rolando Rodríguez Rodríguez. Personal 11 

Administrativo: Alcaldesa: Lidieth Hernández González, Vicealcalde: Marvin Chaves 12 

Villalobos. Ausentes: Elvira Yglesias Mora (Vicepresidente), Síndica Suplente; Raquel 13 

González Arias. Secretaria del Concejo Municipal: Marta Vega Carballo. Visitantes: Ana 14 

Rocío Córdoba, Ana María Zamora, Minor Arce, Maribel Fonseca, Vera Calvo, Alonso 15 

Rodríguez, Carlos Bolaños, Rolando Araya, Bernal Rodríguez, Grace Zamora, Carlos Arturo 16 

Cordero, Idannia Chacón, Ana Ruth Zamora, Angelina López, Rosibel Mesén,  Priscilla Hine, 17 

Xinia Argüello, Carlos Cordero, Walter Lara, Bernardo Zúñiga, José Zúñiga, Nelson González, 18 

Marta García, Gilberth Acuña, Eladio Rodríguez.------------------------------------------------------- 19 

- La Regidora Shirlene Chaves Carballo sustituye en votación a la Regidora Elvira 20 

Yglesias Mora por ausencia. --------------------------------------------------------------------------------- 21 

ARTÍCULO I:  RENDICION DE CUENTAS CONCEJO DISTRITO SAN JOSECITO 22 

PERIODO 2019.----------------------------------------------------------------------------------------------- 23 

- El señor Presidente Manuel Antonio Rodríguez Segura da la bienvenida a todos los 24 

presentes y les agradece su presencia. Indica que esta Sesión es muy importante para que los 25 

vecinos conozcan de las obras que el Concejo Distrito San Josecito ha concretado gracias a los 26 

impuestos de todos. Seguidamente da la palabra a la Síndica Propietaria, Norma Paniagua 27 

Sánchez, Presidenta del Concejo Distrito San Josecito.-------------------------------------------------- 28 

- La señora Norma Paniagua Sánchez agradece a todos la presencia en esta Sesión, indica 29 

que esta es una oportunidad para informar a la comunidad  de los proyectos que se han realizado. 30 
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“Faltan algunos de terminarse, pero se ejecutan según el presupuesto, poco a poco se van a 1 

cumplir”. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 2 

- La Presidenta del Concejo Distrito San Josecito, señora Norma Paniagua Sánchez, 3 

autoriza al señor Minor Arce Solís, Asesor externo del Concejo Distrito San Josecito para que 4 

realice la presentación.----------------------------------------------------------------------------------------- 5 

- El señor Minor Arce Solís procede con la exposición:------------------------------------------- 6 

 7 

 8 

 9 

 10 

 11 

 12 

 13 

 14 

 15 

 16 

 17 

 18 

 19 

 20 

 21 

 22 

 23 

 24 

 25 

 26 

 27 

 28 

 29 

 30 



3 

S.E. 72-2019, 21 de noviembre de 2019 

| 

 

 1 

 2 

 3 

 4 

 5 

 6 

 7 

 8 

 9 

 10 

 11 

 12 

 13 

 14 

 15 

 16 

 17 

 18 

 19 

 20 

 21 

 22 

 23 

 24 

 25 

 26 

 27 

 28 

 29 

 30 



4 

S.E. 72-2019, 21 de noviembre de 2019 

| 

 

 1 

 2 

 3 

 4 

 5 

 6 

 7 

 8 

 9 

 10 

 11 

 12 

 13 

 14 

 15 

 16 

 17 

 18 

 19 

 20 

 21 

 22 

 23 

 24 

 25 

 26 

 27 

 28 

 29 

 30 



5 

S.E. 72-2019, 21 de noviembre de 2019 

| 

 

 1 

 2 

 3 

 4 

 5 

 6 

 7 

 8 

 9 

 10 

 11 

 12 

 13 

 14 

 15 

 16 

 17 

 18 

 19 

 20 

 21 

 22 

 23 

 24 

 25 

 26 

 27 

 28 

 29 

 30 



6 

S.E. 72-2019, 21 de noviembre de 2019 

| 

 

 1 

 2 

 3 

 4 

 5 

 6 

 7 

 8 

 9 

 10 

 11 

 12 

 13 

 14 

 15 

 16 

 17 

 18 

 19 

 20 

 21 

 22 

 23 

 24 

 25 

 26 

 27 

 28 

 29 

 30 



7 

S.E. 72-2019, 21 de noviembre de 2019 

| 

 

 1 

 2 

 3 

 4 

 5 

 6 

 7 

 8 

 9 

 10 

 11 

 12 

 13 

 14 

 15 

 16 

 17 

 18 

 19 

 20 

 21 

 22 

 23 

 24 

 25 

 26 

 27 

 28 

 29 

 30 



8 

S.E. 72-2019, 21 de noviembre de 2019 

| 

 

 1 

 2 

 3 

 4 

 5 

 6 

 7 

 8 

- La señora Priscilla Hine en representación de la comunidad de Santa Elena, agradece al 9 

Concejo Distrito San Josecito por las obras que se han realizado en la comunidad de Santa Elena.  10 

- La Regidora Luisa Fonseca González da la bienvenida a los vecinos y les agradece su 11 

presencia. Indica que estas Sesiones en la comunidad son muy importantes para que los vecinos 12 

se identifiquen con los proyectos que realizan los Concejos de Distrito y se enteren en qué se 13 

invierten los impuestos que pagan. “Quiero hacer de su conocimiento que hay una variación en 14 

el monto asignado del presupuesto para el año 2020, anteriormente se asignaba un monto igual 15 

para todos los Distritos del Cantón, para el 2020 la Comisión de Hacienda y Presupuesto 16 

consideró algunas variables como población y territorio, por lo tanto San Josecito y San Isidro 17 

obtuvieron un monto mayor; siete millones más de lo que obtuvieron Concepción y San 18 

Francisco, eso permitirá a San Josecito cubrir más de sus necesidades”. ------------------------------ 19 

- La Señora Angelina López, vecina de Calle Solís y representante de la Asociación de 20 

Desarrollo de San Josecito, agradece al Concejo Distrito San Josecito por los proyectos 21 

realizados, indica que en Calle Solís habían unas zanjas muy grandes y peligrosas tanto para 22 

peatones como para los vehículos. “Ahora ya está casi terminada, muchas gracias y la   23 

Asociación de Desarrollo de San Josecito se pone a disposición para colaborar en lo que se 24 

necesite”.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 25 

- El señor Presidente Manuel Antonio Rodríguez Segura indica que todos los proyectos se 26 

realizan con los impuestos que todos pagamos. Los vecinos deben acercarse primero al Concejo 27 

Distrito para presentar sus necesidades, que se irán considerando de acuerdo al presupuesto. 28 

- La señora Priscilla Hine en representación de Calle Zurquí y Calle Bombacho, agradece 29 

por el entubado y trabajos realizados, “Notamos el interés en colaborar y esperamos que se 30 
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continúe así”.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 1 

- El señor Carlos Cordero Solís vecino de Calle Arracache, indica que es importante 2 

terminar una caseta de parada de buses que quedó sin concluir.  “Como miembro de la 3 

Asociación de Desarrollo Integral de San Josecito agradezco los trabajos realizados por la Plaza 4 

de deportes. Hay mucho que hacer a nivel de Cantón, el puente peatonal saliendo a la pista es un 5 

proyecto que se necesita realizar”---------------------------------------------------------------------------- 6 

- La señora Xinia Argüello en representación del Ebais de San Josecito agradece la ayuda 7 

que han recibido, la rampa está por terminarse gracias también al apoyo de la Asociación de 8 

Desarrollo.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 9 

- El señor Carlos Cordero González, vecino de Santa Cruz, agradece por los proyectos 10 

realizados en Santa Cruz, “El trabajo realizado de cordón de caño en Santa Cruz y Calle Cristo 11 

Rey ha sido un trabajo muy bueno, pero seguimos teniendo problemas de seguridad vial, 12 

necesitamos más aceras, hemos venido presentando esta solicitud de proyecto desde el año 2016 13 

y aún no se concreta”.------------------------------------------------------------------------------------------ 14 

- La Regidora Luisa Fonseca González solicita al Concejo Distrito San Josecito le brinde 15 

una explicación al señor Carlos Cordero González sobre cómo se ha resuelto el proyecto de las 16 

aceras en Santa Cruz que él menciona. 17 

- La señora Norma Paniagua Sánchez indica “Es verdad ese proyecto se solicitó desde el 18 

año 2016, estamos sacando todos los proyectos que habían viejos porque nada se había hecho 19 

por San Josecito y Santa Cruz , se espera para el año 2020 poder terminar con las aceras en Santa 20 

Cruz”.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 21 

- La Regidora Tatiana Contreras Castillo indica “Hay muchas necesidades en el Cantón, se 22 

ha logrado hacer entubado en Santa Cruz y la Junta Vial Cantonal ha logrado hacer aceras en 23 

Santa Cruz. Les recomiendo que con el nuevo Gobierno Local, dirijan sus solicitudes a la JVC 24 

con copia al Concejo Municipal. Las solicitudes  se atienden por prioridades y se ejecutan de 25 

acuerdo a los recursos que se tengan, con los recursos de la Ley 8114 el cantón de San Isidro se 26 

ha beneficiado”.------------------------------------------------------------------------------------------------- 27 

- La Alcaldesa Lidieth Hernández González indica “Todavía faltan algunas casetas en las 28 

paradas de buses por construir. En cuanto a los puentes ubicados en ruta nacional sabemos que 29 

estos son competencia del MOPT,  pero podemos coordinar colocar barandas, en Calle Los 30 
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Chizos se van a realizar aceras y ojalá  podamos  llevarlas hasta el cruce con la pista. Vamos por 1 

etapas según las prioridades”. -------------------------------------------------------------------------------- 2 

- El Vicealcalde Marvin Chaves Villalobos indica que en Santa Cruz, se hizo una inversión 3 

bastante grande en entubado y aceras. “Tratamos de distribuir los ingresos que tenemos 4 

cubriendo las necesidades en todo el Cantón, vamos a iniciar con el proyecto de aceras en calle 5 

Los Chizos y  actualmente se realizan trabajos por el Colegio Técnico Profesional, de acuerdo a 6 

la Ley 7755. Nos falta mucho por hacer, primero debe iniciarse con entubados para canalizar las 7 

aguas y después hacer las aceras”.--------------------------------------------------------------------------- 8 

- La señora Vera Calvo, directora de la Escuela Santa Cruz, agradece por las mejoras 9 

realizadas en la Escuela, “Estamos muy contentos por las aceras que han construido, para el paso 10 

de los niños. Faltan muchos proyectos por hacer y esperamos seguir contando con su apoyo”. 11 

- La señora Maribel Fonseca de la Junta de Educación de la Escuela Santa Cruz, indica que 12 

toda la población de Santa Cruz está pidiendo ese pedacito de acera que falta frente a la Escuela, 13 

costado sur, ojalá se pueda tomar en cuenta para el próximo año, por la seguridad de los niños. 14 

Agradecemos el apoyo que hemos tenido de la Municipalidad con el entubado y con las mejoras 15 

para la Escuela”.------------------------------------------------------------------------------------------------ 16 

- La señora Marta García de la Junta de Educación de Santa Elena, agradece el apoyo 17 

recibido de la Municipalidad durante estos años, el proyecto de la fachada de la Escuela se nos 18 

cumplió y estamos muy contentos,  “Esperamos que la nueva Administración también nos sigan 19 

apoyando”.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 20 

- La señora Priscilla Hine representante de la Asociación de Desarrollo Integral de Santa 21 

Elena agradece al Concejo Distrito  San Josecito por la instalación de la maya alrededor del 22 

Salón Comunal, indica que actualmente necesitan un empujón económico para terminar el 23 

proyecto de Salón Hub Comunal, el cual será de mucho beneficio para el cantón de San Isidro  24 

en desarrollo económico y social.---------------------------------------------------------------------------- 25 

- El señor Nelson González de la Asociación de Desarrollo de San Josecito indica que 26 

agradece al Concejo Distrito San Josecito por los proyectos realizados en San Josecito. “Sería 27 

bueno pensar en proyectos mucho más grandes, ser más visionarios, como por ejemplo  el 28 

cementerio para San Josecito, tenemos más de 11 años con este proyecto y aún no se concreta, 29 

hemos durado mucho tomando decisiones, es necesario reactivar este tema. ------------------------- 30 
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Otro tema importante de definir es determinar quién es el propietario de la Plaza de Deportes,  1 

buscar los derechos, reunirnos con la Junta de Educación de la Escuela y con la Parroquia para 2 

definir esos derechos, el estudio talvez podrían hacerlo estudiantes de la Universidad Nacional. 3 

Los vestidores  de la Plaza de deportes, están sin agua. Necesitamos que más personas se 4 

integren a la Asociación de Desarrollo para que trabajemos”. “También se requieren dos médico,  5 

San Josecito tiene la población más grande del Cantón ya las instalaciones no son suficientes. Se 6 

deben hacer proyecciones a 25 o 40 años, en 5 años lo que se hace actualmente ya no servirá, 7 

seamos más visionarios, San Isidro se merece una mejor infraestructura”.---------------------------- 8 

- El señor Presidente Manuel Antonio Rodríguez Segura indica “Hay mucho por hacer, el 9 

tema del Cementerio es un tema que los próximos Regidores deben retomar, talvez la solución 10 

sería tomar un préstamo para la compra del terreno. Los 93 millones están en las cuentas de la 11 

Municipalidad, no se han perdido, teniendo el terreno se podría continuar con el proyecto del 12 

cementerio y hacerlo realidad. Tocará a los próximos Regidores tomar la decisión.  San Isidro es 13 

un Cantón bello que ha crecido mucho y con recursos limitados hemos avanzado. Hay muchas 14 

Municipalidades que teniendo más recursos no se ejecutan y no avanzan. Yo agradezco a todos 15 

por el pago de los impuestos y a todos los que trabajan ad honorem por amor al cantón, desde los 16 

Concejos de Distrito, desde las Juntas de Educación y Administrativas por el bienestar del 17 

Cantón”.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 18 

 - El señor Gilberth Acuña indica “Me uno a las palabras de los señores Regidores,  las 19 

necesidades son mayores que los recursos. Puedo decir con alegría que es notable lo que hemos 20 

avanzado comparado con otras Municipalidades que tienen incluso dos o tres veces más que 21 

nuestro presupuesto. Muchas gracias al Concejo Municipal y a la Administración por todo el 22 

trabajo y esfuerzo que nos permiten hoy tener los mejores índices y a los ciudadanos les digo, 23 

tenemos que ejercer este 02 de febrero 2020 nuestro derecho democrático que nos hace grandes.” 24 

- El señor Randall Sánchez González indica “Me uno a las palabras de don Gilberth, esta 25 

Administración ha realizado muchas y buenas obras y los insto a que participen en estas 26 

elecciones que se avecinan, porque es así como elegimos a quienes van a ejecutar nuestros 27 

impuestos, a quienes estarán cerca para asistir  nuestras necesidades, salgan a votar y elijan al 28 

que mejor consideren”.----------------------------------------------------------------------------------------- 29 

- El Vicealcalde Marvin Chaves Villalobos agradece a los Síndicos, Concejales por estos 30 
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cuatro años en que han trabajado junto a los grupos organizados. “Esto es muy importante 1 

porque son ellos los que llevan las inquietudes y necesidades de la comunidad. La ejecución de 2 

los proyectos ha sido un 100% y ese es el objetivo. Queremos informarles que se está dando 3 

mantenimiento a las casetas de paradas de buses y la Administración realiza todas las 4 

coordinaciones con las instituciones públicas como con el CONAVI,  para que se instalen las 5 

barandas de los puentes, así como bacheos de las calles, reparaciones sobre el rio Tibás.  6 

Respecto a la necesidad de personal en el Ebais que mencionó don Nelson, debo informarles que 7 

la Alcaldesa Lidieth Hernández González asistió a una reunión con personas de la Junta de 8 

Salud, del Área de Salud San Isidro en oficinas centrales de la CCSS, donde se indicó la 9 

necesidad de personal médico que se requiere. Felicito al Concejo Distrito San Josecito y al 10 

Concejo Municipal por el apoyo para hacer una realidad todas estas obras que se han logrado 11 

concretar”.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 12 

- El señor Luis Acuña Cerdas, felicita al Concejo Distrito San Josecito y a su Presidenta 13 

Norma Paniagua, porque es notable la obra que han logrado durante estos años “Los felicito por 14 

esa gran labor para beneficio del distrito San Josecito.”-------------------------------------------------- 15 

- El señor Presidente Manuel Antonio Rodríguez Segura indica que es un gran trabajo el 16 

que han realizado los compañeros del Concejo Distrito San Josecito, agradecerles por su tiempo 17 

y trabajo, a la Alcaldía Municipal también porque han logrado ejecutar el presupuesto en un 95% 18 

en estos tres años que hemos estado, a los asesores externos por su aporte valioso para que estos 19 

proyectos se concreten y al igual que les han recomendado los otros compañeros también les 20 

recomiendo que salgan a votar por la democracia en nuestro país. ------------------------------------- 21 

- La señora Norma Paniagua Sánchez indica “Agradezco al Concejo Municipal y la 22 

Alcaldía Municipal, por todo lo que me han apoyado durante estos años en que hemos trabajado 23 

juntos. Debemos seguir adelante luchando por nuestro Distrito y nuestro Cantón. Yo me retiro 24 

ahora por mi salud,  para las elecciones 2020 no estaré en la papeleta pero los estaré apoyando en 25 

lo que pueda”. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 26 

- El señor Eladio Rodríguez Cordero, indica que durante muchos años han estado en 27 

puestos importantes en la Asamblea Legislativa personas de nuestro Cantón, quienes han 28 

ayudado al desarrollo de San Isidro, yo quisiera preguntarles que gestiones han hecho ustedes 29 

para que ahora que la Vice-Presidenta de la República señora Epsy Campbell vive en San 30 
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Josecito, ayude al progreso y desarrollo de nuestro Cantón? También indica que con los cambios 1 

al Plan Regulador el distrito de San Josecito va a crecer aún más y eso conlleva a necesitar un 2 

Ebais más grande y mejor acondicionado.  ---------------------------------------------------------------- 3 

- La Alcaldesa Lidieth Hernández González indica que si han habido reuniones con la 4 

señora Epsy Campbell, Vicepresidenta de la República, “Durante las emergencia por las 5 

tormentas del año pasado, nos ayudó para la contratación de maquinaria para el dragado de los 6 

ríos, también para el área de salud hemos gestionado la ayuda con equipo médico para el Ebais 7 

de San Josecito. últimamente nos ha pospuesto las reuniones pero de nuestra parte si la estamos 8 

contactando frecuentemente. Tenemos reuniones también con una Diputada de la provincia de 9 

Heredia para presentarle varios proyectos pero las últimas dos reuniones nos las pospuesto 10 

también. Pero han de saber que si estamos realizando gestiones tanto con la Vicepresidenta como 11 

con Diputados de la Provincia para que nos ayuden con el desarrollo del cantón de San Isidro”. 12 

Respecto a las modificaciones al Plan Regulador, “Se está trabajando en el planteamiento, 13 

primero se están presentando al Concejo Municipal y posteriormente se llevarán nuevamente los 14 

talleres a las comunidades, antes de que se apruebe”.---------------------------------------------------- 15 

- El señor Presidente Manuel Antonio Rodríguez Segura nuevamente da las gracias a todos 16 

los presentes e indica que es muy  importante que participen en las reuniones y así se enteren por 17 

una fuente primaria lo que ocurre en su Distrito y en su Cantón.--------------------------------------- 18 

CLAUSURA--------------------------------------------------------------------------------------------------- 19 

Sin más asuntos que conocer y analizar, se finaliza la Sesión Extraordinaria N° Setenta y dos – 20 

dos mil diecinueve, del veintiuno de noviembre  dos mil diecinueve, al ser las veinte horas con 21 

cuarenta y cinco  minutos.------------------------------------------------------------------------------------- 22 

 23 

 24 

 25 

 26 

______________________               _________________________ 27 

Firma de Secretaria Municipal    Firma de Presidente Municipal 28 
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